

# Dossier artistique

## Les déterrées : création 2018

### Duo floral déambulatoire



Des fleurs coquettes et muettes parfois empotées, parfois déchainées vous invitent à apprécier l'espace qui vous entoure sous un angle enchanté.

Ces fleurs dansent et s'immobilisent au gré des rencontres et des espaces.

De ces chorégraphies se dessine un paysage extravagant et bucolique évoluant selon les lieux qu'elles rencontrent.

Elles investissent l'espace public en s'inspirant du quotidien pour inventer leur propre histoire et jouer avec celles des autres...

Elles dévoilent leur liberté de fleur sauvage entraînant le public dans des élans de danse frénétique !



Parfois assoiffées, parfois survoltées, elles jouent avec des états de corps multiples inventant lors symphonie florale.

Avec les Déterrés, les arrosoirs font de la musique, les pots de fleurs sont étonnamment mobiles et les fleurs déménagent, laissant apparaître les lieux sous un regard poétique et burlesque.

Loin d'être de simple pot de fleur, ces fleurs prennent tout particulièrement soin de mettre à l'aise le spectateur en l'invitant à se sentir bien, détendu et décontracté, comme s'il se trouvait là dans son propre jardin, salon ou salle de bain.

Ce sont de remarquable hôtesse d'accueils.



Les déterrées, c'est une performance déambulatoire qui se joue en extérieur et en intérieur plutôt de jour mais aussi de nuit pour petit et grand, à voir en famille.

Plusieurs passages de 20 min

Bertille Lafarge – Blanche Bonnaud

Chorégraphie et mise en scène partagées  
Blanche Bonnaud – Bertille Lafarge

Cie Sans Ceinture Ni Bretelles

